

Questions & Answers

RFP 5Z011-24-0199

(La version française suit)

Question 1

For Model A, will a chair with a maximum weight rating of up to 350lbs be allowed?

Answer 1

As per the supply arrangement Annex A Office Seating Technical Specification under 1.5.7 the chair must be designed to support a weight that exceeds 125kg (275 lbs.) but is less than 181 kg (400 lbs).

Question 2

For Model D, will a height range of 18-23.25" or 19.5-24.75" be sufficient.

If so, which would you prefer?

Answer 2

As per the supply arrangement Annex A Office Seating Technical Specification under 2.1.4 the Standard seat height, must include range from 417 mm (16.4 in.) to 512 mm (20.2 in.).

Question 3

Due to Holiday Closures, can you please give us a 2 week extension on the submission for this solicitation?

Answer 3

LAC agrees to extend the bid closing date to January 15, 2024, however bidders must be advised that the delivery date must be before March 15, 2024.

END OF QUESTIONS AND ANSWERS

Questions & Réponses

DDP 5Z011-24-0199

Question n° 1

Pour le modèle A, un fauteuil d'un poids maximal de 350 livres sera-t-il autorisé ?

Réponse n° 1

Conformément à l'annexe A des spécifications techniques relatives aux sièges de bureau de l'arrangement en matière d'approvisionnement, au point 1.5.7, la chaise doit être conçue pour supporter un poids supérieur à 125 kg (275 lb) mais inférieur à 181 kg (400 lb).

Question n° 2

Pour le modèle D, une hauteur de 18 à 23,25 pouces ou de 19,5 à 24,75 pouces sera-t-elle suffisante ?

Dans l'affirmative, laquelle préférez-vous ?

Réponse n° 2

Conformément à l'annexe A des spécifications techniques des sièges de bureau de l'accord de fourniture, au point 2.1.4, la hauteur standard du siège doit être comprise entre 417 mm (16,4 pouces) et 512 mm (20,2 pouces).

Question n° 3

En raison des fermetures pour cause de vacances, pouvez-vous nous accorder un délai supplémentaire de deux semaines pour la soumission de cet appel d'offres ?

Réponse n° 3

BAC accepte de prolonger la date de clôture des soumissions jusqu'au 15 janvier 2024, mais les soumissionnaires doivent être avisés que la date de livraison doit être avant le 15 mars 2024.

FIN DES QUESTIONS ET RÉPONSES